

للمرضع
* بورصة عمان
شركة / حاكم لمساهبة

To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Date: 22/2/2018 No: 25/1100 Subject: Trading in securities		السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ: ٢٠١٨/٢/٢٢ رقم: ٢٥/١١٠٠ الموضوع: تداول بالأوراق المالية
Kindly be informed that Mr. Basem Isam Halim Salfiti purchased on the Wednesday 21/2/2018 (7239) Seven thousand and two hundred and thirty-nine shares from company (Bank AL Etihad) shares. (Bank AL Etihad) ownership in this company became (779018) shares, with a percentage of ownership (0.48%) in in the Bank capital.		أرجو إعلامكم بأن السيد باسم عصام سليم سلفيتي قد قام يوم الاربعاء الموافق ٢٠١٨/٢/٢١ بشراء (٧٢٣٩) سبعة الالاف ومائتان وتسعة وثلاثون سهماً من أسهم شركة (بنك الاتحاد)، حيث أصبح رصيد مساهمته في البنك (٧٧٩٠١٨) سهم وبنسبة (٠,٤٨ %) من رأس مال البنك.
Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة
1. Board Member	☐	(١) عضو مجلس إدارة
2. Bank AL Etihad	☐	(٢) بنك الاتحاد
3. Signature.....	☒	(٣) توقيع

هيئة الأوراق المالية
الادارة الادارية / الدفتر
٢٢ شباط ٢٠١٨
الرقم التسلسلي: ٤٠٨٠٤٠٤
الجهة المختصة: ١٠١٠١٠١٠١

للسيد
بورصة عمان
شركة / دائرة لدراسات

To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Date: 22/2/2018 No. 27/1100 Subject: Trading in securities		السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ: ٢٠١٨/٢/٢٢ رقم: ٢٧/١١٠٠ الموضوع: تداول بالأوراق المالية
Kindly be informed that RS FINANCE Company, purchased on the Wednesday 21/2/2018 (10.000) Ten thousand shares from company Bank AL Etihad shares. Ownership in this company became (24133840) shares, with a percentage of ownership (15.08%) in the Bank's capital.		أرجو إعلامكم بأن شركة RS FINANCE قد قامت يوم الأربعاء الموافق ٢٠١٨/٢/٢١ بشراء (١٠,٠٠٠) عشرة الاف سهماً من أسهم شركة بنك الاتحاد حيث أصبح رصيد مساهمته في الشركة (٢٤١٣٣٨٤٠) سهم ونسبة (١٥,٠٨ %) من رأس مال البنك.
Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة
1. Major Shareholder (owns 5% or more of the company's capital)		(١) كبار مساهمين (يملك ٥% أكثر من رأس المال الشركة)
2. Bank al Etihad		(٢) بنك الاتحاد
3. Signature		(٣) توقيع

هيئة الأوراق المالية
الدائرة الإدارية / الدوائن
٢٢ شباط ٢٠١٨
الرقم المتسلسل ٤٨٠٤٠٠
الجهة المختصة ١٤٠٠٠٠٠٠

بنك الاتحاد
Bank al Etihad



بنك الاتحاد
Bank al Etihad

للسيد
يوسف علي
شركة / دائمة التمتع

To: Jordan Securities Commission		السادة هيئة الأوراق المالية
Amman Stock Exchange		السادة بورصة عمان
Date: 22/2/2018 No. 26/2018		التاريخ: ٢٠١٨/٢/٢٢ رقم: ٢٦/١١٠٠
Subject: Trading in securities		الموضوع: تداول بالأوراق المالية
Kindly be informed that Mrs. Samia Suliman Yousef al Sukar purchased on the Wednesday 21/2/2018 (30.000) Thirty thousand shares from company (Bank AL Etihad) shares. Ownership in this company became (2960940) shares, with a percentage of ownership (1.85%) in in the Bank capital.		أرجو إعلامكم بأن السيدة سامية سليمان يوسف السكر قد قام يوم الاربعاء الموافق ٢٠١٨/٢/٢١ بشراء (٣٠,٠٠٠) ثلاثون ألف سهماً من أسهم شركة (بنك الاتحاد)، حيث أصبح رصيد مساهمته في البنك (٢٩٦٠٩٤٠) سهم ونسبة (١,٨٥ %) من رأس مال البنك.
Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة
1. Relatives of Board members		١) اقارب عضو مجلس إدارة
2. Bank AL Etihad		٢) بنك الاتحاد
Signature.....		توقيع

